



- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
    - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
    - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
  2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

## RINGKASAN

JANSEN MARIZKI. Sistem Akuntansi Pembelian Barang Dagangan Pada Koperasi Karyawan Mitra Sejahtera Lestari (*Accounting System for the purchase of merchandise at Koperasi Karyawan Mitra Sejahtera Lestari*). Program Studi Akuntansi, Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh ABDUL KOHAR.

Koperasi melaksanakan kegiatan dalam hal pemenuhan kebutuhan bagi para anggota koperasi harus dengan perencanaan yang cermat. Koperasi harus dapat menyediakan barang dagangan dengan harga yang mudah dijangkau dan juga kualitas barang dagangan yang baik. Dalam hal tersebut bagian pembelian sangat berperan penting dan harus bisa merencanakan, mengawasi dan meningkatkan mutu barang dagangan dengan cara mencari penjual atau pemasok yang handal. Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana prosedur pembelian barang dagangan pada Koperasi Karyawan Mitra Sejahtera Lestari ? 2) Elemen-elemen apa saja yang terkandung dalam sistem akuntansi pembelian barang dagangan pada Koperasi Karyawan Mitra Sejahtera Lestari? 3) Bagaimana sistem pengendalian internal pada Koperasi Karyawan Mitra Sejahtera Lestari?.

Lokasi kajian dalam penelitian ini adalah Koperasi Karyawan Mitra Sejahtera Lestari. obyek kajian dalam penelitian ini yaitu sistem akuntansi pembelian barang dagangan pada Koperasi Karyawan Mitra Sejahtera Lestari. Hal tersebut dikaji melalui metode PKL, seperti observasi langsung, wawancara, dokumentasi dan studi pustaka.

Hasil penelitian yang diperoleh antara lain adalah pemaparan mengenai elemen-elemen yang terkandung dalam sistem akuntansi pembelian barang dagangan, fungsi-fungsi yang terkait, dokumen-dokumen yang digunakan, catatan akuntansi yang digunakan, serta prosedur yang digunakan dalam sistem akuntansi pembelian barang dagangan pada Koperasi Karyawan Mitra Sejahtera Lestari. Dari hasil penelitian dapat diambil kesimpulan pada Koperasi Mitra Sejahtera Lestari tersebut melaksanakan sistem pembelian secara tunai yaitu dengan cara order toko dan terdapat beberapa fungsi yang terkandung di dalamnya yaitu: 1) Fungsi Gudang, 2) Fungsi Pembelian, 3) Fungsi Akuntansi.

Kata kunci: Sistem Akuntansi Pembelian Barang Dagangan.